

PROTOKOLL

Der 6. Jugendbeiratssitzung im Jahr 2022 vom 28.06.2022

1. Formalia

- Die 1. Vorsitzende des Jugendbeirats, Finnja von Düllen begrüßt alle anwesenden Mitglieder des Jugendbeirats.
 - o Mitglieder:
 - Frederike Bomm
 - Laura Gauchan
 - Marie Christin Haßmann
 - Riccarda Brockmeyer
 - Finnja von Düllen
 - o Der Jugendbeirat ist beschlussfähig.
 - o Thomas Brümmer ist als Begleiter des Jugendzentrums Lengerich anwesend.

2. Aktuelles und Berichte

- Finnja berichtet aus dem Ausschuss Schule und Kultur
- Thomas berichtet vom WestfalenTicket, welches die Schülerinnen und Schüler des HAG und der Gesamtschule betrifft.

3. Überdachung Generationenpark

- Der Jugendbeirat feilt weiter an der Finanzierung des Projektes.
 - o Der Jugendbeirat möchte selbst mit einigen Mitgliedern bei einfachen Dingen wie z.B. Fundament mitzuhelfen und somit Arbeitsstunden einzusparen.
- Der Jugendbeirat wartet noch auf ein von Raiffenschneider aktualisiertes Angebot
- Antragsteller für das Projekt wird der Stadtjugendring sein

4. Mitgliederwerbung

- Brunnenfest (18.06.2022)
 - o Die Werbeaktion hat stattgefunden und wurde vom Jugendbeirat mit gemischten Gefühlen besprochen.
 - Es wurde kaum Interesse geweckt und die Zielgruppen, die angesprochen wurden, waren größtenteils zu jung.
 - Dennoch wurde der Name des Jugendbeirates verbreitet und die Werbegeschenke sind gut angekommen.
 - o Sollte der Jugendbeirat ein weiteres Mal beim Brunnenfest anwesend sein, sollte der Stand ansprechender gestaltet werden.
 - o Die Ergebnisse der Umfragen werden demnächst ausgewertet.

5. Ferienprogramm

- Sommerferienprogramm
 - Der Upcycling-Workshop findet am 09.07.2022 statt.
 - Es gibt nur wenig Anmeldungen für das Programm, doch der Workshop wird stattfinden.
 - Der Jugendbeirat wird am 19.07.2022 in den Botanischen Garten fahren und am Programm „Wo kommt mein T-Shirt her?“ teilnehmen. Marie nimmt gemeinsam mit einer Mitarbeiterin vom Jugendzentrum teil.

6. Projekt #Partizipation.Ins.Rollen.Bringen

- Vom HAG haben wir eine Zusage
- Möglichkeiten zur Schulung der Mitarbeitenden werden nach Rückmeldung der Gesamtschule geklärt.
- Auf eine Rückmeldung der Gesamtschule wartet der Jugendbeirat weiterhin
 - Nach den Sommerferien wird Frederike erneut nachhaken

7. Haus Widum

- Da die Auszubildenden im Haus Widum sich bereits gut eingelebt haben, wird die Arbeit des Jugendbeirates nicht mehr benötigt.
- In Zukunft wird dieser Punkt von den Protokollen gestrichen.

8. Verschiedenes

- Es gibt ein interessiertes Mädchen, welches die Sitzung mitverfolgt hat.
 - Lucie stellt sich vor, Jugendbeirat stellt sich vor
 - Informationen über Lucie werden ggf. bei der nächsten Sitzung aufgenommen.

9. Ausblick

- Nächste Sitzung: Dienstag, 18.08.2022 um 18:15 Uhr im Jugendzentrum

(Unterschrift der/des Vorsitzenden)

(Unterschrift der/des jeweiligen Protokollierenden)